

Was war denn alles im Oktober bei uns los?

- Wir haben **Brot** mit Sauerteig für unser Erntedankfest **gebacken**
- Am 2. Oktober feierten wir in der Gruppe **Erntedank** zum Thema: „Vom Korn zum Bort“
- Wir waren in der Kirche St. Pölten und betrachteten den **Erntedankaltar**. Danach haben wir noch ein Kerzerl angezündet und ein Segenslied gesungen.

- Wir beschäftigten uns mit dem frechen **Raben Socke** und bastelten Raben und Eichhörnchen für unser großes Gruppenfenster
- Dazu haben wir die Bilderbücher „Alles meins“ und „Alles erlaubt“ betrachtet und überlegt, wie wir in der Gruppe miteinander umgehen

- Vom Obst- und Gartenbauverein durften wir nochmals gespendeten Apfelsaft abholen.

- Aus Milchtüten haben wir **Häuserlaternen** gebastelt
- für das Martinsfest basteln wir eine **Laterne** mit „Murmeltechnik“

- Leider haben wir uns auch mit dem **Corona-Virus** beschäftigen müssen. Es hat sich wieder einiges geändert, Erwachsene tragen während der gesamten Betreuungszeit Masken - das Thema beschäftigt die Kinder
- Dazu übten wir nochmals das Händewaschen.

- Im Oktober starteten wir regulär wieder mit den **Kneippangeboten**, allerdings nicht wie gewohnt an verschiedenen Stationen im gesamten Haus verteilt, sondern in der Gruppe.
 - Knuspermüsli
 - Lippenbalsam mit Wachs und Honig von unseren Bienen
 - aufsteigendes Fußbad
 - Handpeeling

Wir gingen zusammen in **die Au**, bestaunten die bunten Bäume, sammelten Blätter und spielten gemeinsam an unserem Lieblingsplatz

Wir haben Geburtstag gefeiert:

Herzlichen Glückwunsch, liebe **Clara** und lieber **Jakob L.**